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こ じゅぎょう がい

　夜間学級では個に応じた授業が行われています。外
こくせき じゅぎょう

国籍の生徒には、１・２年生で日本語の授業がありま

す。３年生は理科や社会など昼間部と同じ教科書で、
こくせき いっしょ わたし

いろいろな国籍の生徒が一緒に学んでいます。私は、
すす てい ど にんてい ごうかく

先生方の勧めで高校卒業程度認定試験に合格しまし
ねんれい こくせき いっしょ

た。年齢も国籍もさまざまな生徒が一緒に学び、成長
いまにしあき え

できます。 （夜間学級３年　今西秋恵）
こくせき がいこくせき

　現在は日本国籍５人、外国籍�人の生徒がいます。
く ふう

日本語がよく分からない生徒のために、先生方は工夫
ていねい

して丁寧に教えてくれます。昨年度、初めて夜間学級の卒業生が日本の高
わたし ゆめ

校に進学しました。私たちも夢に向かって勉強しています。夜間学級は
ゆめ おうえん

みんなの夢を応援してくれます。（夜間学級３年　ビラル・ハズラット）

プレゼン大会出場メンバー

　本校は「英語プレゼンテーションフォーラム」に向

けて、２年生４人、３年生４人の計８人で活動してい

ます。明るく、楽しく、英語で自分の気持ちを伝えら
はげ

れるようになりたいという目標を達成できるよう練習に励んでいます。

　今年のプレゼンテーションは、「茨城県をよりよい県にするために、
エスディージーズ し てん ていあん

ＳＤＧｓの視点からできることを提案しよう」というテーマです。

　全員で協力し合い、茨城県がどんな県になってほしいか、どのように
し こうさく ご

伝えればよいかを日々考え、プレゼン作成に試行錯誤しています。

　このプレゼンテーションを見てくれた人たちが、少しでも「やってみ
がん ば

よう」と思ってくれるよう、メンバー全員が一丸となって頑張りたいと

思います。
すぎやま み き

　 （３年　杉山未樹）

◆校　長　青木昇

◆生徒数　３６８人

◆創　立　��年

◆住　所　常総市小山戸町�
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鈴木亜花里 長谷川亮輔

みつかいどう そうりつ

　水海道中は、創立�年
じょう

の歴史ある学校です。常
そう ゆた かこ

総の豊かな自然に囲まれ
じゅぎょう

た本校では、授業や部活

動、学校行事などの活動

に、生徒と先生が一丸と
もう

なって取り組んでいます。「夜間学級」も設けられてお
こくせき

り、さまざまな国籍の生徒が学校生活を送っています。
わたし もと

　私たちは「夢と感動あふれる学校」というテーマを基

じゅうじつ

に、一人一人が充実した生活を送れるような学校づくり

を目指しています。

　特に力を入れているのは、あいさつ運動です。生徒会
ゆう し たい

や有志の生徒を中心に「あいさつ隊」を結成しました。
しょうこうぐち か

朝、昇降口で元気なあいさつを交わすことで、明るい気

持ちで学校生活をスタートすることができています。今

後も、生徒主体の活動を大切にしながら、よりよい学校
がん ば

を目指して頑張っていきたいと思います。
すず き あ か り は せ がわりょうすけ

（３年　鈴木亜花里、長谷川亮輔）

４月に行った新入生歓迎会

茅根花奏

岡野陽葵

みつかいどう

　水海道中学校では生徒が主体となって、学校行事の
うんえい

運営を行っています。最初は、自分たちだけで行事を

成功させることができるのかと不安もありました。し
たが

かし、実行委員や生徒会役員で話し合い、互いに協力
え がお じっ し

しながら取り組むことで、各行事を笑顔で実施するこ
え

とができ、大きな達成感を得ることができました。
り にんしき り にん しょうかい

　３月の離任式は、司会進行や離任する先生の紹介
かんしゃ

を、生徒が主体となって行いました。感謝の気持ちを
こ り にん よろこ

込めながら言葉を送り、離任する先生方も喜んでくだ
かん

さり、とても温かな式になりました。４月の新入生歓
げいかい しょうかい

迎会では、学校紹介クイズや全校生徒でのレクリエー
き かく じっ し え がお むか

ションを企画・実施し、笑顔で新入生を迎えることが
ちの ね か なで おか の ひ まり

できました。 （３年　茅根花奏、岡野陽葵）
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